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国際ロータリー会長　ジョン・ケニー （国籍・スコットランド）

The Future of Rotary Is in Your Hands
ロータリーの未来はあなたの手の中に
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◆出席報告　　　　　　出席委員長　梅津ヤヨイ
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◆点　　鐘　　12：30

◆体　　操　　自律神経強化体操

◆国　　歌　　君ヶ代

◆Ｒ　　Ｓ　　奉仕の理想

◆唱　　歌　　せいくらべ

◆Ｂ. Ｇ. Ｍ　　「イタリヤの旅情を音楽で綴る」より
オー・ソレ・ミオ
愛のわかれ
ケ・サラ

◆ゲ ス ト　　パニットナンタナクン・ナッタニットさん
（米山奨学生）

会長の時間 会長　近藤　賢司

　第1000回例会が無事終了しました。とても盛会
裡のうちに終えることができましたことは皆さん
の協力のおかげです。ありがとうございました。
そして、この1000回例会は私の任期中で一番大切
な例会であり、このような記念すべき節目に会長
を務めさせていただいた事を幸せに思い、皆様に
感謝致す次第です。私の任期が残り２ヶ月を切り
ましたが、最後まで頑張りますので、ご協力の程
お願い致します。
　そして、次の2000回例会に向けての第一歩、本
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日は第1001回例会ですが、この日の卓話者は私の
相方の髙宮幹事です。何か特別な縁を感じます。
髙宮幹事、素晴らしい卓話をお願いします。
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幹 事 報 告 幹事　髙宮　勝美

１．本日の卓話
「創業30周年について」髙宮勝美会員

２．本日のゲスト
パニットナンタ
ナクン・ナッタ
ニットさん
（2010-2011年 度
　米山奨学生）

３．ロータリー適用相場変更のお知らせ
５月１日より、ロータリーの全ての振込みに
対する適用相場が下記のとおり、変更となり
ましたのでお知らせ致します。
１ドル	 92円	 （現行90円）

４．本日、例会終了後、「第11回定例理事・役員会」
を開催致します。

５．お祝い
結婚記念日　　髙宮勝美会員（５月17日）

※ご自宅にお花が届きます。

６．例会変更のお知らせ
日出ＲＣ	 ５月18日（火）の例会は、早朝職

場例会の為　当日深江漁港へ時間
・場所変更

別府北ＲＣ	 ５月19日（水）の例会は、親睦家
族バス旅行例会の為　５月16日
（日）豊後高田方面に開催日時・
場所変更

別府ＲＣ	 ５月21日（金）の例会は、職場例
会の為　同日12：30～豊泉荘に場
所変更

大分1985ＲＣ	 ５月24日（月）の例会は、夜間例
会の為　同日19：30～トキハ会館
に時間変更

大分ＲＣ	 ５月25日（火）の例会は、職場例
会の為　同日12：30～アルメイダ
病院に場所変更

大分臨海ＲＣ	 ５月31日（月）の例会は、定款第
６条第１節により　休会

７．次週例会の予定
「会員卓話」森園伸也会員
「会員コラム」河村貴雄会員

８．本日の配布
①ロータリー探究：「ロータリーを如何に実
践するか」鳴海淳郎Ｒ情報委員長
②ロータリーの友５月号
③週報　No.999、1000
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スマイルボックス 委員長　中尾　　誠

○近藤会長
　先日、郷土のアーティストタオのコンサート
に行きました。華麗で力強い太鼓の演奏にとて
も感動し、心も体も元気になりました。

○髙宮会員
　結婚記念日祝い、ありがとうございます。今
日は私が卓話になっています。ゆっくり昼寝し
て下さい。

○木村会員
　土日の連休いかがでしたか。商売人、ホテル、
飲食の方、お疲れ様でした。こんな時、「いつ
も休みがたくさんとれる、あんた達はいいなー」
と何十年思ったことか。今年も私はいいなーと
思う一人でした。

○村津会員
　今、南立石公園の石楠花が見事です。色とり
どりの新緑の中を歩いてみませんか。御案内に
代えてスマイル。

○鳴海会員
　久し振りに通常の例会に参加することが出
来、ホッとしているところです。

○後藤会員
　高宮さん、卓話楽しみにしていますヨ！

○森会員
　パニットナンタナクン・ナッタニットさんよ
うこそ私たちのクラブへ。パニットナンタナク
ン・ナッタニットさんの日本での学生生活が充
実したものになりますよう、また、パニットナ
ンタナクン・ナッタニットさんの健康を祈念し
てスマイルします。

○大野会員
　先般の千回記念おつかれ様でした。私の方も
今年はしいたけコマ20万個を打ち終わりホッと
しています。収穫を期待してスマイルです。

○森園会員
　昨日深夜、ＴＶを見ていると別府が出ていま
した。鉄輪のおはぎが美味しそうでした。今度
食べに行ってみたいと思います。

○中尾会員
　ナッタニットさん、これから一年間よろしく
お願いします。

卓　　話 　髙宮　勝美

創業30周年
　我が社は、今年
の11月６日をもっ
て創業30周年を迎
えます。
　1973年（昭和48
年）に脱サラをし
て、当時の住友海
上火災保険の代理
店として独立（資
格は総合代理店）、
３ヶ月後には九州
地区増額キャン
ペーンで２位に入賞しました。
　しかし、内情は、父の経営する『高宮税理士事
務所』に勤めながらの開業で、顧問先の保険料勘
定を見ながら、顧問先に「保険の切り替え時は是
非私に」と電話を入れ、保険会社に説明を依頼し、
契約をとる単なる「紹介料稼ぎ」だったのです。
　私の父同様に、妻の父も税理士だったため、
両税理士事務所に勤めて、経営を勉強し、1980
年（昭和55年）に耳で聞く情報Telephone、目
で見る情報Facsimile、さらには見聞きした情
報を分析するComputerをＯＡ情報機器（Office	
Automation）と位置づけ、これらに関する商品
の販売を目的とした、ティ・エフ・シー（Ｔ・Ｆ
・Ｃ）を設立しました。
　社名はこれらの頭文字からつけさせていただい
たものです。
　今考えると、開業当時は各家庭に黒電話がよ
うやく普及し、豊岡地区ではまだ甲乙電話、ア
パートでは親子電話の時代。ＦＡＸは１台300万
～ 400万円（リースで月々６万～７万円）の時代
でした。コンピューターはテープに穴を開ける機
械で、そのテープをメーカーに送り、メーカーが
帳簿を作り返送されてくる時代でした。
　これらが現在の様に急速に普及すると、私自身
確信は持てませんでしたが、確実に移行されてい
くだろうと予測していました。
　当社は大きな負債を抱え、途方に暮れていた
日々もありましたが、私の名前『勝美』は、父と
母が「正々堂々正面から物事にぶつかれば必ず
勝つ」という意味を込めて付けた名前だと考え、
ボーっとした自分が人に勝つには他人様の倍働か
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会員コラム 平野　英壽

　最近、以前街でよく見かけた「似顔絵かき」を
見なくなったような気がする。
　昔は知らない街だとか観光地辺りを、うろうろ
していると必ずと言っていいほど似顔絵かきの人
がニコッと笑って目が合っていた。その周りには、
たくさんの有名人の似顔絵が飾ってあり、ついつ
い私も書いてもらおうかという気持ちにさせられ
ていた。でも、いつも時間がなかったり、一緒に
いる者がやめておこうとかでなかなかチャンスが
なかった。
　しかし、いままでの人生でたった一枚だけ書い
てもらった事がある。
　人はどうして自分の顔など書いてもらいたがる
のだろう。そのたった一度だけ書いてもらった似
顔絵かきの人にやっぱり実物よりうんとよく描く
のですか？と聞いてみた。

　ところがその画家いわく、あまりよく描き過ぎ
るとあまり喜ばないのだそうです。何か特徴を
ちょっと大胆に描く方が個性がでて喜ぶそうで
す。
　私の似顔絵もそうでした。みんな自分の特徴を
理解しているんですね。
私も礼状は事務員の女性
がよく描いてくれた似顔
絵を使っています。
　写真やデジカメと違っ
た自分が表れて、人の情
が感じ取れるような気が
します。最近ちょっと
思った事です。

	 次回は、河村貴雄会員です。

なければならないと奮起し、皆様が寝ている朝３
時に起き、各企業に朝一のアプローチをすること
により、２年足らずで軌道に乗せる事が出来まし
た。
　平成になり、東西ドイツを仕切っていたベルリ
ンの壁の崩壊、ソビエト連邦の崩壊と、いわゆる
冷戦構造が崩れ、私は無線が解放されるのではな
いかと直感し、携帯電話のレンタル会社（１泊２
日○○円）を餅ヶ浜町の『ＨＩヒロセ』の横で開
業したのが、携帯電話取扱いの始まりです。
　その頃はまだ、携帯電話と言ってもショルダー
式が主流で、やっとセルラー会社が設立され、代
理店となりましたが、一般の人々が買い取り、使
える基本料や通話料ではありませんでした。
　しかし、私は日本は加工貿易でｔ（船舶）を輸
出し、それがやがてkg（車）に移り、ｇ（ＩＣ）
に移り、更には情報（零）の時代が来ると考え、
今からの時代は携帯電話の時代であり、日本には
２億台の携帯電話が普及すると思い、今日まで全
力で頑張って参りました。
　実績として昨年本社ビルを建設、16年間黒字決
算、無借金経営を続けさせて頂いております。
　社員も順調に育ち、役員も今年の株主総会で、
高校卒業後当社に入社した生え抜きの社員が33歳
の若さで取締役に就任する事になりました。また、
多くの幹部社員が育ち、将来が楽しみな会社に成

長しています。
　また、日本で１・２位を争う民間調査会社『帝
国データバンク』の調査資料（九州・沖縄地区申
告会社約40万社の内、調査対象会社22万社中）で
７位にランクインしました。（2009年９月４日現
在、年商20億円以上、全業種対象、評価75点以上）
　この様に他社との経営の差別化が出来たのは、
現在、我がクラブの平野会員が別府市の会長をさ
れておられる『倫理法人会』の『万人幸福の栞』
を教材として、経営に利用させていただいている
からだと、私は思います。
　また、経営内容では、当社の業務を分社化（３
社）し、それぞれに役割を持たせた『ダム式経営』
を行っている結果だと考えます。
　私自身、創業30周年を機に全ての経営から外れ
ますが、自身が会長をしている、大分・別府３ヶ
所の勉強会『麦の会　元気塾』を通じて次代の若
者に自分の「物の見方」「経営の方法」を伝えて
いきます。


